



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 133
02 de junio de 2022

Centro de Desarrollo Infantil nuevamente en marcha

En el marco del Día de la Infancia que se conmemora cada 1 de junio y tras dos años de pandemia, el Centro de Desarrollo Infantil de la Universidad Central del Ecuador, el primero en una universidad pública, recibió a más de 70 niños y niñas hijas de las y los estudiantes de la institución.

El lugar dispone de diferentes salas: médica, psicomotricidad, música, sueño, expresión, lectura y comedor, espacios acoplados para aportar al desarrollo de las niñas y niños inscritos.

Actualmente, el Centro cuenta con una planificación modelo, porque tiene la concurrencia de distintas disciplinas conexas como: Educación Inicial y Trabajo Social, a estas carreras se suma el apoyo de un grupo de pediatras del Hospital del Día para el control del niño sano, en el que se elaborará un historial clínico a partir de un chequeo médico.

Además, las y los estudiantes de estas carreras organizaron una minga para el orden y la limpieza del espacio que recibió a madres y padres, autoridades, docentes, entre otros asistentes, indicó Nilka Pérez, directora de Bienestar Universitario, para quien es fundamental el aporte de instituciones aliadas.

Según Fernando Sempértegui, Rector de esta casa de estudios, es necesario contar con una unidad para atender a hijos e hijas de la comunidad estudiantil. Reconoció la responsabilidad de acoger a niños y niñas en sus primeros años, ya que, es la etapa adecuada para potenciar la edad adulta.

DATO

Este espacio contó con una inversión de alrededor de 200 mil dólares destinado a equipamiento y mobiliario y fue inaugurado en enero de 2020. **J.G.**

